

Servicio de Deportes

Noticias

El alumnado de MONDRAGON UNIBERTSITATEA aprenderá a dar masajes

16/02/2016

El 15 de febrero, lunes, comenzó el curso de masajes en la facultad de Aretxabaleta. El fisioterapeuta Aitor Odriozola impartirá el curso a los y las 15 alumnas que se han inscrito en dicha actividad.

El curso ha comenzado preguntando sobre qué expectativas tienen y la mayoría ha respondido que suelen tener molestias en la espalda y quisieran aprender diferentes técnicas de masajes para amenizar el dolor. También han respondido que quisieran aprender más sobre los músculos y tendones.

La primera sesión ha comenzado con la contextualización del curso y acto seguido se ha pasado a la práctica.

¡Seguro que cubrirán sus intereses!



Presentación del curso de masajes